

「バスハイクの思い出の絵日記」楽しみにしています！

陽射しは強い中でしたが時折通り抜ける風にホッとしましたね。新しいグループでの家族同士の触れ合いや「おやつのおすそ分け」など、一人でも多くの方々がバスハイクを通して、顔見知りが増えましたら大変うれしく思います。お疲れさまでした。

そして、友だちの家族と一緒にスタンプラリーで問題を読んで探して、先生の待っている場所でゆっくりとスタンプをしたり、小動物と触れ合ったり、手作りのお弁当を食べたり、午後には仲良くなった友達や童話館の中を見たり水遊びをしたりと、たくさんのお会いがあったことと思います。

「こどものもり」のバスハイクは、日頃個人で出かけるのとは異なり、他の子や家族とのふれあいや、おやつのおすそわけを体験しながら、自分だけでなく、他の子との出会いの楽しさや優しさが身に付いていかれることを願って毎年行っています。明日又は来週の火曜日にお持ちいただく「楽しかった思い出の詰まった感想文」を読むのを楽しみにしています。これからも家族の温かな交わりを通して、幼い心に、思いやりや優しさをたくさん注いであげていただければと願っています。



いろいろな理由で、今回参加できなかった方々も来年は一緒に楽しい経験が出来ればと願っています。お渡ししました「にっき」用紙に、土曜日の出来事など絵や写真などを交えてお書きいただき、同じく火曜日に絵本袋に入れてご提出ください。

本日、第2回目のジャガイモ掘りに いんごグループとぶどうグループが行きました。

先日に続き、子どもたちは大喜びで、掘り方を教えてもらいながら、夢中で掘り、今回も豊作でした。

子どもたちのためにとなんと全園児が体験できる程、植え付けてくださり、育ててくださり、大変ありがとうございました。感謝申し上げます。

本日本験した子たちも2個ずつ持ち帰り、園ではクッキングコーナーで使わせていただいたり、ランチにも使わせていただき、旬の味を子どもたちと味わっていきたいと思います。



園長が研修の為、

6月4日(日)夕方～6月10日(土)夕方まで、ニュージーランドへ

海外最新保育事情の視察として幼児施設見学及び教育機関視察のために留守となります。帰りましたら、これからの保育に生かしていくことと楽しみにしています。

6月4日朝日新聞グローブの『五歳までの「旅支度」なぜ幼児教育か』に『質を測り、経験を「シェア」』内にこどものもりの保育が載っています。

グローブのホームページには園長が紹介されている記事が載っています。